

## Jóvenes reporteros para el Medio Ambiente

### *La Postfiesta*



Esta foto ha sido echada en el llano del Recinto ferial San José del Valle, hemos cogido esta foto porque es un problema negativo para el medioambiente, después de cada feria o alguna fiesta celebrada allí, hay un equipo de barrenderos que se encargan de limpiar la zona, pero esta foto es más adentro, hacia al campo, que la gente se va allí y ensucian esa zona. Pero al parecer los barrenderos no llegan a ese lugar y queremos que limpien esa zona ya que para el medioambiente no es bueno, hay contaminación en el suelo además de contaminación acústica por las fiestas y ese no es bueno para los árboles y animales que habitan en esa zona.

El ayuntamiento decidió prohibir el alcohol a los menores y con derecho a sanción a los padres, ya que ellos se iban a esas zonas, donde nadie los viera.